# FC Littau – Jahresbericht 2019-20 / Seniorenabteilung / Obmann Markus Pauger

Anlässlich der 52. und letzten Generalversammlung der Seniorenabteilung FC Littau am 03. September 2019 wurde die Auflösung der seit 1968 eigenständigen Seniorenabteilung beschlossen.

An der 63. Generalversammlung 2019 des Hauptvereins wurde der Beschluss zur Aufhebung der eigenen Senioren-Generalversammlung einstimmig beschlossen. So wird auch keine Seniorenkasse mehr geführt und es braucht somit auch keinen eigenen Revisor mehr.

Die Haupt-Generalversammlung des FC Littau ist erstmals seit 1968 für die Genehmigung des Jahresberichtes der Seniorenabteilung zuständig.

Die Seniorenabteilung wurde in der Saison 2019-2020 vom Obmann Markus Pauger geführt. Im Vorstand wurden die Bereiche von Patrick Renggli (Leiter Aktive) vertreten.

#### <u>Senioren 30+ Mannschaft (Fabian Balsiger und Erkan Aksu)</u>

Das Trainergespann Fabian Balsiger und Erkan Aksu nahm die neue Saison 2019-20 mit grossen Zielen in Angriff. In den Trainings und auch an den Meisterschaftsspielen waren immer mehr als genug Spieler anwesend, so dass auch einige englische Wochen aufgrund Cup und Spielverschiebungen erfolgreich gestaltet werden konnten.

In der Vorrunde 2019-20 wurden in neun Spielen sensationelle 24 Punkte erspielt. Einzig das Spitzenspiel gegen Altbüron-Grossdietwil ging verloren. Mit einem Punkt Rückstand auf den Tabellenleader überwinterte man auf dem 2. Platz.

Im IFV-Cup siegte man gegen Nottwil sowie im Derby gegen Südstern. Dank der Revanche gegen Altbüron mit einem 4-0 Sieg erreichte man die Viertelfinals. Nächster Gegner wäre Hochdorf aus der Promotions-Liga gewesen. Hochdorf wurde von der Losfee als Cupsieger ausgelost und darf nächste Saison im Schweizer Senioren 30 + Cup teilnehmen.

Und dann kam bekanntlich die CORONA-Pandemie, die Super-Saison 2019-20 wurde abgebrochen und nicht gezählt und dem sportlichen Lauf wurde ein Ende gesetzt.

Die Senioren des FC Stans haben sich zurückgezogen, deshalb stieg Altbüron-Grossdietwil auf, man verpasste den Aufstieg somit lediglich um einen einzigen winzigen Punkt.

Die beiden **Teamverantwortlichen Fabian Balsiger und Erkan Aksu** bleiben den Senioren auch die nächste Saison 2019-20 erhalten und man will wieder um den Aufstieg mitspielen.

#### Senioren 50+ Mannschaft

Bei der 5. Saison in der Senioren 50+ Liga waren wir bei Halbzeit auf dem sehr guten 1. Rang. Leider wurde im März 2020 infolge Coronavirus die Saison beendet. Dies war natürlich schade, hätten wir doch eine starke Truppe gehabt, welche sicher ein erfolgreiches Finalturnier gespielt hätte. Doch war auch klar, dass dieses Coronavirus besonders hart mit einigen Mitmenschen umging und somit drastische Massnahmen erforderlich waren.

Die neue Saison 2020-21 startete mit dem Training am 12. Aug. 2020 im Ruopigen. Trainiert wird die Mannschaft mit einem Kader von ca. 12 Mitglieder von Rene Häfliger und Markus Pauger jeweils am Mittwoch von 19.00-20.15. Auch in der neuen Saison trainiert die Mannschaft je einmal auf dem Sportplatz Ruopigen (FC Littau) und einmal auf dem Sportplatz Grenzhof. (FC Südstern)

#### 80-Mannschaft

Das Training mit den **Sen. 50+** wurde immer von ca. 4 Spieler besucht. Die U80er machten an keinem Turnier mit, halfen aber tatkräftig bei den Senioren 50+ mit. Auch in der neuen Saison können die aktiven U80er weiterhin mit dem Team Senioren 50+ am Mittwoch von 19.00-20.15 Uhr trainieren.

Das "Pensionierten-Training" am Dienstagmorgen unter der Leitung von Kurt Müller wird weiterhin rege benutzt mit steigender Teilnehmerzahl.

## **Do-Club** (Andi Weyermann)

DO-Club: der Name ist Programm! Jeden Donnerstag treffen sich die Mitglieder, um gemeinsam etwas zu unternehmen. In der Winter-Saison 2019-20 ist primär Bowlen angesagt.

Im Sommer ist der DO-Club vielfach in der Winkelbadi in Horw anzutreffen. Ob von Buochs, Emmenbrücke, Hergiswil, Kriens oder Littau; bei schönem Wetter erfolgt die Anreise meist per Bike. Die einen absolvieren noch eine Jogging-Runde, während andere schon ein Bad im See oder bereits ein kühles Bier an Land geniessen. Corona-bedingt musste auch der DO-Club vom März bis Mai 2020 kürzer treten. Umso mehr freuen wir uns wieder auf unsere regelmässigen Treffen am Donnerstag-Abend, an dem auch kulinarische und gesellschaftliche Aspekte nicht zu kurz kommen.

### Spielgemeinschaft im Senioren Bereich

In der Saison 2019-20 wurde die Spielgemeinschaft im **Bereich Senioren 30+, 40+ und 50+ mit FC Südstern und Luzerner Sportclub** wieder abgeschlossen und auch in der neuen Saison 2020-21 erneuert. So kann im ganzen Seniorenbereich unter diesen Mannschaften einander ausgeholfen werden. In der letzten Saison nutzen einige FC Littau-Spieler dies aus und unterstützten den FC Südstern und LSC, während Spieler aus den beiden Clubs unsere 50+ Mannschaft ergänzten, was manchmal auch notwendig war.

Danken möchte ich allen Helfern bei den verschiedenen Anlässen.

Luzern, 31. Juli 2020

Markus Pauger Senioren-Obmann FC Littau